

# INSTITUT SUPÉRIEUR DU TOURISME DE CANNES - IST CANNES

[www.institut-superieur-du-tourisme.com](http://www.institut-superieur-du-tourisme.com)



Par son implantation au cœur de Cannes et de la Côte d'Azur, l'Institut Supérieur du Tourisme profite d'un environnement stratégique, territoire d'exception et d'excellence en matière de tourisme.

Partenaire de nombreuses associations professionnelles au niveau national et régional, l'IST Cannes conclut chaque année plus d'une centaine de conventions et collaborations en France et à l'international. Tous nos cursus intègrent ainsi des conférences, visites d'entreprises, sorties pédagogiques et voyages d'études.

Reconnus pour leurs compétences et leur savoir-être, nos étudiants ont l'opportunité de participer à des salons, congrès internationaux et événements de prestige.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, Gestion et Stratégie des Organisations et des Ressources Humaines

■ **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'entreprise

#### Formations et certificats proposés par l'école

- Double cursus BTS / Bachelor
- Bachelor Event Project Manager (EPM)
- BA Hons International Hospitality & Tourism Management
- BA Hons Global Marketing
- MSc International Hospitality & Tourism Management



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français / Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges, Séjours linguistiques
- Coopérations pédagogiques
- ERASMUS +
- Label International, partenariats internationaux
- Recherche internationale (ex : colloque scientifique)



### PROGRAMME DE RECHERCHE

- Partenariat avec l'Université de Coventry
- Chaire Internationale de Recherches sur les Risques dans les secteurs du tourisme et de l'événementiel (CIRTE) qui rassemble des chercheurs internationaux travaillant sur cette thématique dans une optique transdisciplinaire



### VIE ASSOCIATIVE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarité
- Organisation de séjours d'études à l'étranger

### LES + DE L'ÉCOLE

- Un enseignement supérieur d'excellence pour répondre aux besoins des secteurs du Tourisme, de l'Événementiel et de l'Hôtellerie
- La prise en compte du projet de chaque étudiant
- Des expériences en entreprise, stages, missions et apprentissage
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés (académiques et/ou professionnels)
- Cursus en initiale et en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels



### CHIFFRES CLÉS

**180 étudiants**  
**35 enseignants**  
**120 stages proposés par an**  
**130 Partenariats**  
**Date de création : 2019**  
**600 m2 De dimension**  
**1 Campus**  
**10 évènements par an**

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**

## INFOS PRATIQUES

4 avenue Windsor  
06400 Cannes  
France

+33 4 92 18 85 55

[carole.chouzy@istcannes.com](mailto:carole.chouzy@istcannes.com)



## INFOS RÉGION

### Transports

Bus : 18, 21, 620, 621, ILE, N21  
arrêt "Pont des Gabres"

**Tourisme** : [www.cannes-france.com/](http://www.cannes-france.com/)

**Collectivités** : [www.cannes.com/fr/index.html](http://www.cannes.com/fr/index.html)

**Patrimoines Remarquables** : [www.cannes-france.com/decouvrir-visiter/plus-beaux-monuments/les-monuments-et-leur-histoire/](http://www.cannes-france.com/decouvrir-visiter/plus-beaux-monuments/les-monuments-et-leur-histoire/)

**Equipe emblématique** : AS CANNES, <https://as-cannes.com/>

**Sport dans la région** : [www.cannes.com/fr/sport.html](http://www.cannes.com/fr/sport.html)



FEDEration for European Education  
FÉDÉration Européenne des Ecoles

# INSTITUT SUPÉRIEUR DU TOURISME DE CANNES - IST CANNES

[www.institut-superieur-du-tourisme.com](http://www.institut-superieur-du-tourisme.com)



With its location in the heart of Cannes and the Côte d'Azur, the Higher Institute of Tourism benefits from a strategic environment, a territory of exception and excellence in terms of tourism.

Partner of numerous professional associations at national and regional level, IST Cannes concludes more than a hundred conventions and collaborations each year in France and internationally. All our courses therefore include conferences, company visits, educational outings and study trips.

Recognized for their professional and interpersonal skills, our students have the opportunity to participate in trade fairs, international congresses and prestigious events.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE programmes and degrees

#### 01. Management, Organisational strategy and Human Resources

- European Master - Business Management and Strategy

#### Programmes and certificates proposed by the school

- Double course BTS / Bachelor
- Bachelor Event Project Manager (EPM)
- BA Hons International Hospitality & Tourism Management
- BA Hons Global Marketing
- MSc International Hospitality & Tourism Management



**TEACHING LANGUAGES**  
French / English



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges, Language- study trips
- Educational Cooperation
- ERASMUS +
- International label, International partnerships
- International research (e.g.: scientific conference)



### RESEARCH PROGRAMME

- Partnership with Coventry University
- International Chair of Research on Risks in the tourism and events sectors (CIRTE) which brings together international researchers working on this theme from a transdisciplinary perspective



### CAMPUS LIFE

- Alumnis, BDE, Sport, Culture, Solidarity
- Organisation of studies trips abroad

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Higher education of excellence to meet the needs of the Tourism, Events and Hospitality sectors
- Taking into account each student's project
- Corporate experiences, internships, missions and apprenticeships
- Courses taught by qualified speakers (academic and/or professional)
- Initial and work-study courses
- Large networks of professional partners

## i PRACTICAL INFOS

4 avenue Windsor  
06400 Cannes  
France

+33 4 92 18 85 55

[carole.chouzy@istcannes.com](mailto:carole.chouzy@istcannes.com)



## 📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Transport

Bus : 18, 21, 620, 621, ILE, N21 stop "Pont des Gabres"

**Tourism:** [en.cannes-france.com/](http://en.cannes-france.com/)

#### Local Government:

[www.cannes.com/en/index.html](http://www.cannes.com/en/index.html)

#### Famous architectural Heritage:

[en.cannes-france.com/discover-visit/most-beautiful-monuments/monuments-history/](http://en.cannes-france.com/discover-visit/most-beautiful-monuments/monuments-history/)

#### Iconic teams: AS CANNES,

<https://as-cannes.com/>

#### Sport in the region:

[www.cannes.com/en/sport-leisure.html](http://www.cannes.com/en/sport-leisure.html)



## KEY FIGURES

180 students

35 teachers

120 internships offered per year

130 Partnerships

Date of creation: 2019

Building of 600 m2

1 Campus

10 events per year

Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

